

## Diputada busca tipificar como delito la renta de vientres en México

Al advertir que la llamada renta de vientres o gestación subrogada se ha convertido en toda una industria en el país que mantiene a las mujeres bajo condiciones de violencia y de explotación, la diputada de Morena, Beatriz Rojas Martínez, propuso tipificar esta práctica como delito y que se apliquen penas de entre 15 a 25 años de prisión.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/diputada-busca-tipificar-como-delito-la-renta-de-vientres-en-mexico/1601311